



7月の園だより



社会福祉法人 作陽保育園
令和7年6月25日発行

～心のページ～

「人はひとり残らず宝である」

おしゃかさまは、人が生まれるのは奇蹟のようなことであり、人は一人残らず宝であるといわれました。殆んどの方は、そう思っていない。両親から生まれたのは当たり前であり、自分が貴重な宝であるとは考えてもいません。

子どもは両親のどちらかに似ています。それは両親から遺伝子を受けついでいるからです。人が生まれることは親から遺伝子を受けつぐことです。遺伝子は子、親、祖父母、曾祖父母・・・とつながっています。いわば、私たちは先祖代々から遺伝子のバトンを受け、子から孫へと、子孫へバトンを渡していくのです。遺伝子のバトンをさか上っていくと、500 万年前の人類の誕生に至ります。人類は突然現われたのではなく、猿から進化したのですから、途切れることなく続き、さらに進化をさかのぼると 35 億年前の遺伝子の発生に行きつきます。つまり 35 億年の間、遺伝子は一度も途切れることなく、私に至っているのです。人類誕生から 500 万年の間、待ちに待たれて、あなたがこの世に誕生した、そしてバトンを子へ渡したといえます。とんでもないほど貴重な存在が、あなたです。

人間は一人残らず貴重な存在です。そのような人の使命は、仲良くすること、みんなと協調し調和を保つこと、自分の仕事（利他行）につとめはげむことでありましょう。

（作陽保育園関係者の皆様、ながい間のご愛読ありがとうございます。）

☆わくわく保育について☆

白組さんが津黒高原に出かけ、友だちや保育者と魚のつかみ取りをしたり、散策したりします。楽しいことをたくさん計画していますよ。みんなでたくさん思い出を作りましょう♪

日時：令和7年7月5日（土）

午前8時20分～午後7時50分



☆ごんご号出発式☆

7月12日（土）に白組さんがJR津山駅で行われる『ごんごまつり in 吉井川プレ1ヶ月イベント』に参加します。鼓笛演奏で、ごんちゃん号の出発を盛り上げたいと思います！

日時：令和7年7月12日（土）

演奏開始予定時間 8時30分頃

場所：JR津山駅

7がつうまれのおともだち

水あそびが活発に始まる夏がもうそこまでやっています。「プールいつから～？」と子どもたちは楽しみにしています。これから、泥んこあそびや水あそびなどの夏ならではの遊びをしっかりと満喫し、元気なからだづくりをしていきたいと思います。

ますます暑い時期になります。お子様の体調には十分気を付け、早寝早起きを心がけ、朝ごはんをしっかり食べて登園し、元気いっぱい保育園生活が送れるようにしていきましょう。



☆水あそびについて☆

待ちに待ったプールあそびが始まります。けがや事故の無いよう十分注意し、水あそびを思いっきり楽しんでいきます。お子様の健康状態について連絡を取り合い、楽しい夏のあそびが満喫できるようにしましょう。

【準備物】水着・水泳帽・タオル（フェイスタオルの大きさ）

水あそびカード

（毎日の記入、捺印をお願いします。）

- *持ち物には必ず名前を書いて下さい。
- *毎日、爪の確認をお願いします。
- *体温は毎日測りましょう。
- *水あそびカードに記入のない日はプールに入れません。
- *白組さんは、就学に向けての練習として巻タオルを使用します。



☆ちびっこランドについて☆

7月29日（火）に保育園で、ちびっこランドを行います♪ポップコーンや的あてなどの縁日村があったり、みんなで給食をパック弁当にして食べたりと、楽しい会を行います！ごんちゃんも来てくれますよ！！

